

Presidente cubano Raúl Castro envió mensaje de felicitación al Ejército Oriental



Santiago de Cuba, 21 abr (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, envió un mensaje de felicitación a los combatientes del Ejército Oriental, al conmemorarse este jueves 21 el aniversario 55 de ese mando militar.

El texto, dado a conocer en el acto político cultural y ceremonia militar, efectuado en una gran unidad de tanques de Santiago de Cuba, destaca la vital participación del Ejército Oriental en el enfrentamiento a las agresiones enemigas, la preparación del personal, el fortalecimiento de la capacidad defensiva del país y de la concepción de Guerra de Todo el Pueblo.

Resalta también el ejemplar comportamiento de cada uno en el cumplimiento de gloriosas misiones internacionalistas y el papel desempeñado en apoyo a la población ante la ocurrencia de desastres naturales, fue reconocido por Raúl, quien creara esta fuerza por decisión del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Durante el acto fueron agasajados jefes, oficiales, trabajadores civiles y soldados destacados en la preparación para la

defensa, y un grupo de combatientes fue ascendido al grado inmediato superior.

Antes del acto cancelaron un sello conmemorativo con la imagen de aviones de combate, un barco y piezas de artillería antiaérea, diseñado por Roberto Roy.

El Ejército Oriental se creó el 21 de abril de 1961, en la ciudad de Santiago de Cuba, apenas dos días después de la victoria contra los mercenarios desembarcados por Playa Girón.



Radio Habana Cuba